



## 親子で賑わう秋のイベント

### ●第33回うしくWaiワイまつり

11月3日、「第33回うしくWaiワイまつり」が中央生涯学習センター駐車場で開催されました。今回は東洋大学附属牛久高等学校と学校法人晃陽学園が初出店。牛久沼周辺が発祥とされる「うな丼」を大豆ミートで作り、販売しました。両校は「大豆プロジェクト」を発足し、牛久シャトーから提供されたワインパミスなどを発酵させて堆肥を作り、その堆肥を用いて大豆を栽培しています。今後は食べた方の感想等を参考に料理を改良し、イベント等の出店を目指します。



1



2



3



4



5



6

- 1・2 多くの人たちで賑わいを見せた「うしくWaiワイまつり」。  
東洋大附属牛久高校の生徒によるうな丼の販売も。
- 3・4 「牛久市民文化祭」での作品展示や太極拳発表の様子。
- 5・6 「としょかんまつり」で岡村典夫氏の講演会、謎解きイベントを楽しむ親子の様子。

### ●第49回牛久市民文化祭

10月8日～11月3日の期間に中央生涯学習センターで「第49回市民文化祭」が開催され、市民団体の作品展示や発表会などが行われ盛り上がりを見せました。

### ●第30回としょかんまつり

11月9日、中央図書館では「第30回としょかんまつり」を開催。今年7月に公開された映画「この夏の星を見る」に登場する綿引先生のモデルとなった岡村典夫氏による講演会や各種展示、謎解きイベントが開催され、賑わっていました。

■発行・編集  
茨城県牛久市中央3丁目15番地1  
〒300-1292  
牛久市広報広聴課

1398号  
令和7年12月1日発行  
2025年12月1日号

**うしくっ子  
アルバム**

**牛久幼稚園のお友だち**  
元気に園で過ごしているみんなの様子を紹介します♪

つくばだいがくすいどうがくぶの学生さんとの交流会

ハッピーハロウィン!

なつまつちょうちん 夏祭りの提灯つくったよ! (年長組)

お手紙届きますように!  
おじいちゃん、おばあちゃんに

ローラー滑り台楽しいな♪

おお 大きなおいもがとれたよ!



再生紙、環境に優しい植物油インキを使用しています。



見やすいユニバーサルデザインフォントを採用しています。